

## Polres Morowali Beri Pengamanan Proses Pelipatan Surat Suara Pilkada Morowali 2024

Patar Jup Jun - MOROWALI.JURNALNASIONAL.CO.ID

Nov 6, 2024 - 13:57



*Polres Morowali beri Pengamanan di KPU Morowali*

**POSKO LAYANAN PINDAH MEMILIH**

**SYARAT PINDAH MEMILIH**

HINGGA H-30 28 OKTOBER 2024	H-29 HINGGA H-7 20 NOVEMBER 2024
Bertugas di Tempat Lain	Bertugas di Tempat Lain
Menjalani Rawat Inap/Pendamping	Menjalani Rawat Inap/Pendamping
Tertimpa Bencana	Tertimpa Bencana
Menjadi Tahanan Rutan atau Lepas	Menjadi Tahanan Rutan atau Lepas
Penyandang Disabilitas Pergi Sosisid dan Rehabilitasi	
Menjalani Rehabilitasi Narkoba	
Bekerja di Luar Domisili	
Menjalani Tugas Belajar	
Pindah Domisili	

**KAWAL HAK PILIHMU DENGAN CARA KLIK**  
cekdptonline.kpu.go.id

**HELP DESK**  
0811 420 793  
0852 9873 7210

MOROWALI, Sulawesi Tengah- Polres Morowali melakukan pengamanan ketat terhadap kegiatan pelipatan surat suara Pilkada Kabupaten Morowali. Pengamanan yang berlangsung pada Rabu, 6 November 2024, sejak pukul 08.30 WITA ini bertujuan memastikan proses pelipatan surat suara berjalan dengan aman dan tertib.

Sebanyak 40 warga masyarakat yang ditunjuk oleh Komisioner KPU Kabupaten Morowali turut dilibatkan dalam kegiatan pelipatan surat suara tersebut. Hingga saat ini, kegiatan yang berlangsung di Kantor KPU Kabupaten Morowali terpantau kondusif dan terkendali tanpa adanya gangguan.

Kapolres Morowali, AKBP Suprianto, S.I.K., M.H., menyatakan harapannya agar seluruh logistik Pilkada di Kabupaten Morowali tetap dalam kondisi aman, lengkap, dan siap digunakan sesuai dengan jadwal yang telah ditetapkan. “Kami berkomitmen menjaga keamanan seluruh tahapan Pilkada agar masyarakat dapat menyalurkan hak pilihnya dengan aman dan nyaman,” tegasnya.

Proses pengamanan ini melibatkan personel Kodim 1311 Morowali, staf Bawaslu, dan petugas keamanan KPU, Pengamanan ini diharapkan dapat terus berjalan lancar hingga seluruh tahapan Pilkada selesai dan logistik pemilu dapat didistribusikan dengan baik, pungkas Kapolres Morowali.